



Oficialismo japonés logra mayoría aplastante en elecciones anticipadas, según proyecciones

Description

La coalición gobernante de Japón obtuvo un contundente respaldo en las elecciones anticipadas celebradas este domingo y aseguró una mayoría calificada en la Cámara Baja del Parlamento, de acuerdo con proyecciones difundidas por la televisión pública NHK.

Según las estimaciones entregadas a las 23:00 horas locales, el Partido Liberal Democrático (PLD), liderado por la primera ministra Sanae Takaichi, junto a su aliado, el Partido de la Innovación de Japón (Ishin), alcanzaría al menos 310 de los 465 escaños en disputa, superando con holgura los dos tercios necesarios en la cámara más influyente del sistema legislativo nipón.

En la misma línea, la agencia Kyodo anticipó que el bloque oficialista tendría prácticamente asegurada una victoria por sobre los 300 cupos, aunque los resultados definitivos del proceso electoral se conocerán recién este lunes. De confirmarse estas cifras, Takaichi no solo cumpliría su objetivo de rebasar la mayoría absoluta de 233 escaños, sino que también obtendría una posición clave para impulsar iniciativas legales que enfrenten resistencia en la Cámara Alta, donde la coalición no cuenta con mayoría.

Tras conocerse las proyecciones, la jefa de Gobierno reafirmó su intención de mantener la actual composición del Ejecutivo. En declaraciones a la cadena TV Tokyo, señaló que confía plenamente en su equipo ministerial, conformado hace poco más de tres meses, y descartó ajustes en el corto plazo.

El resultado electoral, en cambio, golpea con fuerza a la recién formada Alianza Reformista Centrista, integrada por el Partido Democrático Constitucional y el budista Komeito, exaliado del PLD. Ambas fuerzas, que antes del adelanto electoral sumaban 172 escaños, quedarían muy por debajo de esa cifra, con una proyección que oscila entre 37 y 91 cupos.

Otro actor que muestra un avance, aunque limitado, es el partido populista Sanseito, de discurso crítico frente a la inmigración. La colectividad pasaría de dos escaños a un rango estimado de entre cinco y catorce, según NHK. Su líder, Sohei Kamiya, reconoció el crecimiento de su partido, aunque admitió que el fortalecimiento del oficialismo redujo sus expectativas iniciales.

La jornada electoral estuvo marcada por condiciones climáticas adversas, especialmente intensas nevadas en varias regiones del país, lo que obligó a modificar el funcionamiento de algunos locales de votación. Pese a ello, las autoridades destacaron un alto nivel de participación anticipada, superior al registrado en procesos anteriores.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026

www.elmaipo.cl